



HALLE 14
Leipziger Baumwollspinnerei
Spinnereistr. 7, 04179 Leipzig
www.halle14.org
office@halle14.org
fon +49 341/492 42 02
fax +49 341/492 47 29

An den

HALLE 14 e.V.
Leipziger Baumwollspinnerei
Spinnereistr. 7
04179 Leipzig

Fax +49 341/492 47 29

WERDEN SIE FÖRDERMITGLIED DER HALLE 14!

Füllen Sie gleich heute dieses Beitrittsformular aus und schicken Sie es per Post oder Fax an uns zurück oder geben Sie es in unserem Besucherzentrum ab. Sie können auch auf unserer Webseite unter [»Fördermitglieder«](#) das Online-Formular nutzen.

Gerne werde ich Fördermitglied im HALLE 14 e.V.:

- ☐ **Freund der HALLE 14** für jährlich 140 Euro (ermäßigt 40 Euro).
- ☐ **Freund der HALLE 14 mit Partner** für jährlich 140 Euro + 40 Euro.
- ☐ Als Studierender, Schüler, Arbeitsloser bzw. _____ habe ich Anspruch auf Ermäßigung.

Zusätzlich unterstütze ich die HALLE 14 mit einer jährlichen/einmaligen* Spende von _____ Euro.
(*Nichtzutreffendes bitte streichen.)

Name, Vorname _____

Name, Vorname des Partners _____

Straße _____

PLZ, Ort _____

Telefon _____

E-Mail _____

- ☐ Mit dem Einzug des Jahresbeitrags per Lastschriftverfahren bin ich einverstanden.

Kontoinhaber/in _____

Kontonummer _____

Bank _____

BLZ _____

- ☐ Ich überweise meinen Mitgliedsbeitrag bzw. meine Spende auf folgendes Konto:

HALLE 14 e.V.
Kontonummer 61 23 774 008
Weberbank Berlin
BLZ 101 201 00

- ☐ Sie können mich gerne auf der Webseite www.halle14.org als Fördermitglied des HALLE 14 e.V. namentlich erwähnen.

Ort, Datum _____ Unterschrift _____



HALLE 14
Leipziger Baumwollspinnerei
Spinnereistr. 7, 04179 Leipzig
www.halle14.org
office@halle14.org
fon +49 341/492 42 02
fax +49 341/492 47 29

To

HALLE 14 e.V.
Leipziger Baumwollspinnerei
Spinnereistr. 7
04179 Leipzig

Fax +49 341/492 47 29

BECOME A SUPPORTING MEMBER OF HALLE 14!

Fill in this application form today and send it to us by mail or hand it in at our visitor centre. You may also use the online form on our website, which can be found under the category [»Fördermitglieder«](#).

I would like to become a supporting member of HALLE 14:

- ☐ **Friend of HALLE 14** for 140 Euros per year (40 Euros reduced)
- ☐ **Friend of HALLE 14 plus Partner** for 140 Euros + 40 Euros per year
- ☐ As a student, pupil, unemployed person or _____, I qualify for a reduction.

In addition, I would like to support HALLE 14 with a yearly/one-time* donation of _____ Euros.
(Please cross out the inapplicable.)

Last name, name _____

Last name, name of partner _____

Street _____

ZIP, city _____

Telephone _____

E-mail _____

- ☐ I agree to the payment of my membership fee via direct debit procedure.

Account holder _____

Account number _____

Bank code _____

Bank _____

- ☐ I will transfer my membership fee or donation to the account named:

HALLE 14 e.V.
Kontonummer 61 23 774 008
Weberbank Berlin
BLZ 101 201 00

- ☐ You can list me as supporting member of HALLE 14 on the website www.halle14.org

Place, date _____ Signature _____